
７番（小川義昭君）  

今ほどの市長の御答弁ですけれども、確かにまちづくり計画、総合計

画にのっとって逐次それを進めていかれると。それは大変よろしゅうご

ざいます。  

 ただ、私は今後のビジョンというのは、白山市のまちづくりビジョン、

これは確かに御答弁がありました個々の施策におけるそれぞれの事業、

これは大変必要なことだと思いますけれども、私はこのビジョン、すな

わち将来のあるべき姿を描いたもの、将来の見通し、そういった未来図

といったものをこの白山ろく・鶴来・美川・松任それぞれの各地域の魅

力あるよさ、そういったものを生かして、そしてこの白山市の一体感が

さらに醸成できるようなまちづくりをこれからつくっていくため、合併

10 年、さらにこれから 20 年目を迎えての、そういった時期に当たって

の、市長の今申しましたようなビジョンがあればお聞きしたいと存じま

す。よろしくお願いいたします。  


